

ABSTRAK

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini adalah (1) *Dividen per share* PT Mayora Indah Tbk mengalami pluktuatif. Peningkatan tertinggi terjadi pada tahun 2015 sebesar 300,- tersebut menyebabkan para investor menjadi tidak tentu dan berdampak pada turun naiknya harga saham. (2) *Net profit margin* pada PT Mayora Indah Tbk tampak berpluktuatif. Peningkatan dan penurunan *net profit margin* berkisar antara 3-8%. Sehingga berdampak pada pemberian peningkatan dan penurunan harga saham; (3) Harga saham yang dikeluarkan oleh PT Mayora Indah Tbk tidak stabil, kadang meningkat sangat tinggi dan kadang menurun sangat rendah. Harga saham terendah terjadi di Tahun 2008 hanya mencapai Rp. 1.130. Pihak perusahaan menentukan harga saham disesuaikan dengan faktor yang berpengaruh terhadapnya. Terdapat banyak faktor eksternal maupun internal yang mempengaruhi harga saham atau return saham. Dua diantara faktor-faktor internal tersebut adalah *Dividen Per share* dan *Net Profit Margin*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Pengaruh *Dividen Per Share* terhadap harga saham pada PT Mayora Indah Tbk yang terdaftar di BEI Periode 2007-2017. (2) Pengaruh *Net Profit Margin* terhadap harga saham pada PT Mayora Indah Tbk yang terdaftar di BEI Periode 2007-2017. (3) Pengaruh *Dividen Per Share* dan *Net Profit Margin* terhadap harga saham pada PT Mayora Indah Tbk yang terdaftar di BEI Periode 2007-2017

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif. sedangkan untuk pengumpulan data yang diperoleh dengan menggunakan angket. Hasil yang telah diperoleh melalui analisis data, yaitu: (1) *Dividen Per Share* berpengaruh terhadap harga saham pada PT Mayora Indah Tbk berdasarkan hasil uji hipotesis bahwa $t_{hitung} >$ dari t_{tabel} . Artinya terdapat pengaruh yang signifikan dari *divident per share* terhadap harga saham. *Net Profit Margin* tidak berpengaruh terhadap harga saham pada PT Mayora Indah Tbk berdasarkan hasil uji hipotesis bahwa $t_{hitung} <$ dari t_{tabel} . Artinya tidak terdapat pengaruh yang signifikan dari *Net Profit Margin* terhadap harga saham. *Dividen Per Share* dan *Net Profit Margin* berpengaruh terhadap harga saham pada PT Mayora Indah Tbk berdasarkan hasil uji f diketahui bahwa $f_{hitung} >$ dari f_{tabel} . Artinya terdapat pengaruh yang signifikan dari *Dividen Per Share* dan *Net Profit Margin* terhadap harga saham